

LINK

2018.03

VOL.14

つながりから創り出す 共創社会へ

日ごろは一般社団法人豊田青年会議所の活動に対しまして格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年9月に豊田スタジアムにて開催させていただきました「TSUNAGARU(つながる)フェスタ」では、1万2千人もの市民の皆様がご来場いただき、フェスタを通じて深めることが出た地域の皆様や関係諸団体の皆様との「つながり」を大切に、本年も活動してまいります。

2018年は「つながりから創り出す共創社会へ」をテーマに、変化を常とする現代社会において、人と人、人とまち、まちと世界、過去と未来などありとあらゆるつながりのな中で私たちは生かされていることに感謝し、様々な事業を展開してまいります。これからも(一社)豊田青年会議所は、私たちが住み暮らすこの豊田のまちをより良くし次の世代に引き渡すために、人へ、まちへ、国へ、世界へ、未来へ向けて「与えられる存在」でありつつけられるよう歩みを止めることなく邁進してまいりますので、今後とも皆さまより温かいご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



第59代理事長
山田洋介

＝一般社団法人豊田青年会議所2018年度例会・事業の報告＝

1月度
例会

新年賀詞交歓会

1月8日(月)
名鉄トヨタホテル

1月8日(月)名鉄トヨタホテルにて1月度例会「新年賀詞交歓会」を開催いたしました。新年の幕開けを告げる新年賀詞交歓会では、(一社)豊田青年会議所2018年度の活動方針を先輩諸氏、行政、関係諸団体の方々にご理解いただくとともに、今後の活動との支援・協力をいただける関係構築を目的とし開催させていただきました。本年度は、「つながりから創り出す共創社会へ」を基本方針に掲げ活動がスタートし、山田理事長の所信表明では「我々は新たなつながりから新たな価値を生み出し、持続的に発展できる豊田を共創します」と多くの参加者の前で所信表明を行いました。当日会場は、来賓の方を初めとする270名もの皆様にご臨席賜り年頭のご挨拶を頂くとともに、多くの方々と交流を図ることができました。余興ではラグビーニュージーランド代表が国際試合の前に舞う、民族舞踊「ハカ」を参加者の方々に敬意、感謝を伝えることを目的とし、現役メンバーで舞踊させていただきました。多くの方から「迫力があり良かった」とお褒めの言葉をいただきました。メンバー間においても「ハカ」を通じて多くの絆が構築されました。2018年度の今後の活動につながる協力関係を構築することができた例会となりました。



会員拡大情報

入会確定者

11

2月末日

必達目標

“ご縁”

全ては “ご縁” から始まる！！



会員開発特別委員会
特別委員長
鈴木悠介

日頃より、一般社団法人豊田青年会議所の会員拡大に絶大なご協力を賜り誠にありがとうございます。2018年度会員開発特別委員会特別委員長を拝命しました、鈴木悠介です。
2018年度一般社団法人豊田青年会議所は拡大目標40名と定めさせていただいております。多くの仲間と共に、更なる発展を目指しております。拡大の情報がありましたら、ご連絡をお願いします。

今後のスケジュール	
3/15 (木)	第2回入会候補者説明会 第2回会員募集懇談会
3/30 (金)	第1回入会希望者面接会
5/11 (金)	第3回入会候補者説明会 第3回会員募集懇談会
5/30 (水)	第2回入会希望者面接会

40

1/19
|
1/22

京都会議 京都国際会議場



本年も毎年1月に開催される京都会議に100名近いメンバーが参加しました。(公社)日本青年会議所第67代会頭池田祥護君所信が発表され、「感謝の心を以て、誠を尽くそう～限りなき可能性を信じて」のスローガンを掲げ、我々の運動の元となる基本理念や運動方針を拝聴しました。LOMナイトでは多くの日本出向者を激励するとともに、毎年恒例になっております友好JCでもある(一社)土別青年会議所の理事長にもご参加いただき、懇親を深めるとともに情報交換することができました。

2/12

名古屋会議 名古屋国際会議場



愛知ブロック協議会のスタートとなる名古屋会議が名古屋市名古屋国際会議場センチュリーホールにて名古屋会議が行われ、愛知ブロック協議会2018年度会長浅野弘義君(公益社団法人名古屋青年会議所)より方針が発せられました。当LOMより愛知のプライド確立委員会の委員長として中垣隆君をはじめ33名のメンバーが出向しており、LOMナイトで出向者を激励いたしました。

3/12

豊田JCシニアクラブ第8回定時総会

名鉄トヨタホテル



シニアクラブの定時総会が開催され、多くの方にご参加いただきました。定時総会後には講師講演として岡地勝二氏を講師としてお招きし、「日本経済の行方と私たちの暮らし」について熱くお聞かせいただきました。懇親会では現役メンバーとシニア会員80名ほどが杯を交わしながら、本年の抱負や会員の拡大、事業構築について真剣に話し込む場面も見られ、大変貴重なお時間を共にすることができました。

体を強くする会

「じゃがいもクラブ」
豊田カントリー倶楽部

春

5/8
開催

web



facebook



Instagram



編集後記

JCブランディング委員会 小谷大輔

毎日に寒さも和らぎ、市内の緑化センターでは紅梅が満開に咲き、足助の町並みでは中馬のおひなさんが開催されています。2018年度も3月に入り、助走期間を過ぎ、LOM全体が各々の担いに向けて疾走中です。また、昨年度は記念すべき50回目の愛知ブロック大会を豊田市で開催させていただきました。豊田の魅力や青年会議所の存在価値を市民に力強く発信できる最大のチャンスとなったと考えております。JCブランディング委員会では市民に向けて、効果的な広報活動に取り組んでまいります。また、本年度は3回にわたり、シニアクラブ会員の皆様向けに活動の内容や事業案内を「広報誌LINK」として発刊してまいります。今後も一般社団法人豊田青年会議所の活動に、多大なご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

豊田JC

検索

ホームページ

<http://www.toyotajc.jp>